

Nombre de alumno:

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo:

Materia:

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

Los orígenes de la civilización

En los orígenes de la civilización abarcan muchos subtemas que componen los orígenes de la civilización que son importantes en el tema como por ejemplo: la historia humana o historia natural, la evolución orgánica y progreso cultural, escalas de tiempo, recolectores de alimentos, la revolución neolítica, preludio a la segunda revolución, la revolución urbana, la revolución en el conocimiento humano y la aceleración y la retardación del progreso estos son los subtemas vasados en los orígenes de la civilización en primer lugar tenemos Historia humana e civilizaciones en el siglo pasado " el progreso " era aceptado como un hecho. El comercio crecía, la productividad de la industria iba aumentando y la riqueza se acumulaba. Los descubrimientos científicos prometían un avance ilimitado del dominio humano sobre la naturaleza y por consiguiente infinitas posibilidades de ampliar la producción. La creciente prosperidad y la profundización del conocimiento inspiraban la atmosfera de optimismo, sin precedente, que se respira en todo el mundo occidental. en nuestros días, este optimismo a recibido una ruda sacudida, la primera querra mundial y las crisis subsecuentes, que produjeron en medio de una horrible miseria un exceso aparente de mercancías, han socavado sus fundamentos económicos. La arqueología pude observar cambios en el económico y adelantos el los medios de producción presentándolos en una sucesión cronológicas. Evolución orgánica y proceso cultural emos sugerido que la prehistoria es una continuación de la historia natural, y existe una analogía entre la evolución orgánica y el proceso de la cultura. En la historia humana, en los vestidos, herramientas, armas y tradiciones, toman el lugar de las pieles garras y colmillos e instintos. Para la búsqueda de alimento y abrigos. Las costumbres y prohibiciones condenando siglos de experiencia acumulada y trasmitida por la tradición social, ocupan el lugar de los instintos heredo, facilitando la supervivencia de nuestra especie. Escalas de tiempo, para la mayor parte de nosotros un año parece ser un tiempo largo: si lo contemplamos retrospectivamente lo encontramos lleno de acontecimientos mas o menos emocionantes que han afectado nuestras propias vidas, nuestra ciudad, nuestro país y aun al mundo entero podemos recordar las primeras maquinas valoradas, la multiplicación de los automóviles, los comienzos de la telegrafía, sin hilos comunicando a los trasatlánticos, las sufrugistas una guerra mundial. La revolución huelga general muchos sucesos. Recolectores de alimentos, en los comienzos mismos del pleistoceno existieron ciertos "hombres" que fabricaron inconfundibles implementos de piedras y también controlaron el fuego. Se han encontrado evidencias concluyendo de la caverna de CHUUKUO-TIEN, cerca de PEKIN.

BIBLIOGRAFIA

Los orígenes

de la civilización

por

1'. CXIKDORJ CIJILDE